

## KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melewati beberapa tahapan dalam penyusunan Skripsi ini, maka sampailah pada inti pembahasan dalam penelitian ini, yaitu kesimpulan-kesimpulan.

Dari beberapa data yang terkumpul, setelah di olah dan di bahas, maka dapatlah di simpulkan :

1. Motivasi masyarakat desa Nglepok dalam berperilaku adat terhadap upacara pernikahan di pengaruhi oleh beberapa hal antara lain: Masih rendahnya tingkat perekonomian, kualitas pendidikan serta rendahnya pemahaman agama Islam yang mereka anut.
2. Upacara pernikahan oleh masyarakat desa Nglepok masih di percayai sebagai sesuatu perbuatan yang di anggap sakral dan membuat manusia itu bisa terhindar dari berbagai halangan dalam hidupnya, baik untuk pengantinya maupun keluarga yang berhajat bisa terhindar dari hal-hal yang tidak di inginkan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil survey tersebut, maka ingin di sampaikan saran-saran sebagai berikut :

Pertama sebagai studi ilmu, maka masih perlu adanya peningkatan dalam memberikan bimbingan dan penyuluhan khususnya di bidang agama dan ilmu-ilmu lain yang sekiranya sangat di perlukan. Meskipun di tinjau dari kualitas agaknya sudah memadai, namun bila di lihat dari segi kualitas, maka hal ini di rasa masih sangat kurang sekali.

Kedua sebagai suatu penelitian lapangan, hasil yang di peroleh mengundang rasa iba (simpati). Oleh karena itu kepada segenap lembaga da'wah, para mubaligh maupun lembaga pendidikan yang lain di harapkan dapat memberikan sumbangan pengajaran non formal khususnya agama Islam dan pendidikan lain umumnya, atau setidaknya dapat memberikan buku-buku pengetahuan guna ikut andil dalam mencerdaskan masyarakat, bangsa dan negara.

### C. Penutup

Dengan rahmat Allah Swt. maka dapatlah di selenggarakan karya ilmiah ini, yang penuh disertai rasa suka dan cita. Namun demikian masih tetap di sadari akan banyaknya kekurangan dan kelemahan. Hal ini tidak lain di sebabkan adanya keterbatasan-keterbatasan ilmu maupun kemampuan yang di miliki penulis karya ilmiah ini. Oleh karena itu tetap di harapkan adanya sumbangsih tentunya yang dapat bermanfaat bagi ilmu maupun kepada masyarakat pembaca pada umumnya.

Karya ilmiah ini memang di kerjakan dengan kemampuan yang maksimal. Demikian di sadari atau tentunya masih banyak kekurangan-kekurangan. Atas dasar ini di harapkan datangnya saran dan kritik yang sifatnya membangun.

Pemikiran yang benar dalam tulisan ini adalah berkat bimbingan Allah Swt. semata. Akan tetapi segala

kekeliruan yang terjadi adalah merupakan kesalahan insan manusia semata. Oleh sebab itu ambillah yang benar dan buanglah yang tidak benar.

Kiranya karya tulis ilmiah ini bisa bermanfaat bagi diri kami dan kepada orang lain.